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日野小学校だより 

１０月２７日に音楽会が行われました。多くの保護者、地域の皆様に

もご来校いただき、ありがとうございました。右は、永井先生力作のロ

ボットです。先生たちの発表でラピュタの「君をのせて」を歌いました

が、それにちなんで制作してくださいました。 

下は、６年生の合唱の写真です。最高学年である６年生として、とて

もきれいな歌声を聞かせてくれました。１１月の卒業学年親善音楽会で

も歌う「Change」「Voyager」の２曲でした。 

２年生の力強い太鼓の演奏 
２年生の発表は「わんぱく太鼓」でした。赤と青の

はっぴを身につけ、登場の場面からばちを鳴らし、祭

りのような威勢の良さでした。保護者の皆様にも手伝

っていただいて作った太鼓を、70 人を超える児童が元

気よくたたく姿は見事でした。 

１年生は初めての音楽会 
１年生のプログラムは、「日野っ子どうぶ

つえんへようこそ！」です。遠足で行った須

坂動物園を思い出しての発表です。 

バンダナを首に巻いて、元気よく歌や演奏を

してくれました。（下） 

全ての学年を十分に紹介しきれずに申し

訳ありません。長野オリンピックでの歌われ

た「WA になっておどろう」を元気に歌って

くれた３年生。４年生はリコーダーの演奏で

の「こきりこ節」が印象に残りました。 

５年生の「炎と森のカーニバル」では、難

しい楽器が使われるようになります。アコー

ディオンもそのひとつです。 

校長先生からは、「ステージにしっかり立ち、自分のした

い演奏を十分思う存分発揮することによって、そのこと

が自分の喜びや自信につながり、生活が楽しくなってい

く。」とお話をいただきました。一人ひとりが、楽しく充

実した音楽会になったのではないでしょうか。 



 

Ｈ２８「保護者の皆様へのアンケート」から 

 ９月にご協力いただきました「保護者の皆様へのアンケート」の１～２２までの項目についての集計・考察をさ

せていただきました。ご協力をいただきありがとうございました。 

 その結果といただいたご意見をふまえ、現在取り組んでいることや今後の方向についてお知らせします。 

・学校教育目標・教育方針  

⇒ 本年度、学校教育目標に「しなやかに」を加えましたが、わかりやすさや保護者への周知につきましては、

おおよそ良い評価をいただきました。ただし、「しなやかに」の内容を低学年の子どもに話をするのが難しいと

いうご意見を複数いただきました。 

・基礎基本を大事にした分かる授業を実践している 

⇒ 評価が下がりました。２学期より、「学力向上に向けて」墨坂中学校区で連携して取り組んでいく計画のも

と、授業のメリハリの付け方やノートを活かせる家庭学習のありかたなど改善に取り組みつつあります。御協

力をお願いすることがあると思いますが、よろしくお願い致します。 

・保護者との意思疎通、気軽に相談  

⇒ 昨年度からの課題のひとつですが、あまり改善は見られませんでした。行事等の計画で不明な点や、児童

のことで心配な点がありましたら、遠慮無く担任にご相談ください。相談につきましては、保健室が相談窓口

となっておりますので、そちらに声を掛けてくださっても結構です。 

・日野の子どもたちは、「はい」の返事ができる。  ・自分からあいさつができる。 

⇒ 毎年の継続的な課題です。ただし、まだまだ十分とは言えないまでも、本年度は昨年度に比べて５～８％

の良い評価をいただきました。「道であいさつをしても返してくれない」というご意見をいくつかいただきました

が、私たち大人が先に声を掛けることを続けていきたいと思います。よろしくお願い致します。 

・聴く姿勢が育っている。 （継続的な課題がある） 

⇒ 学校でも課題に感じているところであり、今年度の改善目標の一つとして取り組んでいるところです。 

・物を大切にする心が育っている。 ･根気強さがある。（継続的な課題がある） 

⇒ おおよそ良いという評価は６０％ほどです。自分のものを大切にすることは、人のものを大切にすることにも

繋がります。使ったものを片付ける習慣づけ、手際の良さなどは、学習する力にも繋がります。小さいときから

の躾も大切になりますので、御協力をお願い致します。 

・交通マナーが身についている。 （継続的な課題がある） 

⇒ 例年、低めの評価をいただいています。交通マナーについても数字の集計だけでなく、記述でも心配なご

意見をいただいています。継続的な指導をしていくよう心がけています。あぶない場面や、他家の敷地を通り

抜けるなどの事がありましたら、学校へお知らせいただくとともに、ぜひその場でのご指導もお願いします。 

・子どもたちは、花や作物を大切に育てている。 校舎内外の整備   

⇒ この２点については、高い評価をいただきました。今年度はホタルが復活したり、中庭の花壇で表彰された

りするなど、うれしいこともありました。花や作物などを育てることについては、地域の様々な方々の支援もい

ただき成り立っていることと、感謝しています。 

【その他】 

・ 昨年度、ＰＴＡバレーについてもご意見をいただき、今年度はいくつかの改善が行われました。いかがだった

でしょうか。 

・ 児童の話し方、職員の話し方等についても、いくつか記述でのご意見をいただきました。より適切な話し方 

や声がけの仕方をするよう私たち職員も気をつけ、また児童にも指導をしていきたいと考えています。 

・ 塩川セブンイレブン横の横断歩道について、学校としては、信号の設置を継続的にお願いしています。ま

た、東西方向には横断歩道がありませんが、その道を渡る児童も多く、今年度は横断歩道の設置要望を出し

ました。 

 

 アンケートでは様々なご意見をいただきました。学校としてできることもあれば、すぐにはできないこともありま

す。 内容については全職員で確認させていただきました。ありがとうございました。 


